

	<p>Pour recevoir la feuille d'Info chaque semaine par courriel, s'adresser à saintponsinfo@yahoo.com</p> <p>LES INFORMATIONS PAROISSIALES</p> <p>SEMAINE DU 26 DÉCEMBRE AU 1^{er} JANVIER 2023</p>	<p>PAROISSE</p> <p>SAINT</p> <p>PONS</p>
---	--	---

Mercredi 28 décembre :

P. Christophe	14h30	Messe, pour les résidents	MDR « Les Lauriers Roses »	LEVENS
---------------	--------------	---------------------------	----------------------------	--------

Jeudi 29 décembre :

P. Christophe	17h30	Messe	Chapelle Saint Claude	ASPREMONT
---------------	--------------	-------	-----------------------	-----------

Vendredi 30 décembre : LA SAINTE FAMILLE

P. Marc T.	17h30	Messe	Église ND Assomption	TOURRETTE
P. Christophe	17h30	Messe	Chapelle Noire	LEVENS

Samedi 31 décembre :

P. Christophe	15h	Messe pour les résidents	MDR « Les Clématites »	TOURRETTE
P. Marc T.	17h30	Messe anticipée	Église Saint André	SAINT-ANDRÉ

Dimanche 1^{er} janvier 2023 : SAINTE MARIE, MÈRE DE DIEU

P. Christophe	9h	Messe	Chapelle Saint Claude	ASPREMONT
P. Marc T.	11h	Messe	Église Saint Antonin	LEVENS
P. Marc R.	11h	Messe	Église ND Assomption	TOURRETTE

Homélie du Pape François en 2019.

« Sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi » (Is 9, 1). Cette prophétie de la première Lecture s'est réalisée dans l'Évangile : en effet, alors que les bergers veillaient la nuit sur leurs terres, « la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière » (Lc 2, 9). Dans la nuit de la terre est apparue une lumière venant du ciel. Que signifie cette lumière apparue dans l'obscurité ? L'Apôtre Paul nous le suggère, lui qui nous a dit : « La grâce de Dieu est apparue ».

La grâce de Dieu, qui « s'est manifestée pour le salut de tous les hommes » (Tt 2, 11), a enveloppé le monde cette nuit.

... *La grâce de Dieu est apparue.* Cette nuit, nous nous rendons compte que, tandis que nous n'étions pas à la hauteur, Il s'est fait pour nous petite chose ; tandis que nous allions à nos affaires, Il est venu au milieu de nous. Noël nous rappelle que Dieu continue d'aimer tout homme, même le pire. A moi, à toi, à chacun de nous aujourd'hui, il dit : « Je t'aime et je t'aimerai toujours, tu es précieux à mes yeux ». Dieu ne t'aime pas parce que tu penses juste et que tu te comportes bien ; il t'aime et c'est tout. Son amour est inconditionnel, il ne dépend pas de toi. Tu peux avoir des idées erronées, tu peux avoir créé des situations très compliquées, mais le Seigneur ne renonce pas à t'aimer.

Combien de fois ne pensons-nous pas que Dieu est bon si nous sommes bons et qu'il nous châtie si nous sommes mauvais. Ce n'est pas ainsi.

Dans nos péchés, il continue de nous aimer. Son amour ne change pas, il n'est pas susceptible ; il est fidèle, il est patient.

Tel est le don que nous trouvons à Noël : nous découvrons avec stupeur que le Seigneur est toute la gratuité possible, toute la tendresse possible. Sa gloire ne nous aveugle pas, sa présence ne nous effraie pas. Il naît pauvre de tout, pour nous conquérir avec la richesse de son amour.